



Internationale Koch-AG bereitet christliche Fastenspeisen zu und organisiert muslimisches Fastenbrechen

27-03-2023 - Interreligiöser Dialog am Driland Kolleg, christliches Fastenessen und -brechen im Ramadan

Die internationale Koch-AG veranstaltete zugunsten der Zeltschule e.V. am Vormittag des 13.03.2023 ein christliches Fastenessen mit Struven, die für das Münsterland am Karfreitag und Aschermittwoch typisch sind. Dabei erwirtschafteten die Studierenden 223,27 €. Inzwischen hat die Schulkonferenz beschlossen, dass das Driland Kolleg aktives Mitglied des Vereins wird.